

PEREGRINACIÓN A SANTIAGO DE COMPOSTELA

Las personas que deciden hacer El Camino de Santiago suelen hacerlo por muy variados motivos y razones: simple caminar, contacto con la naturaleza, conocimiento del arte y la cultura.

Son meros “caminantes”.

Pero eso no es obstáculo para que también lleven en su interior deseos de silencio, de reflexión interior, de búsqueda de un sentido más auténtico en su vida. Y, quizá, durante el Camino pueden terminar descubriendo el sentido cristiano que el Camino proporciona a quien lo va recorriendo.

Pero son muchos, quizá la mayoría, los que inician el Camino por motivos claramente religiosos.

Éstos son los auténticos “peregrinos”.

Tratan de aprovechar esos días para realizar una experiencia que les ayude a reflexionar sobre su Fe y su vida cristiana para renovarse espiritualmente.

Este folleto ES una sencilla “Guía Espiritual” para todos los que peregrinan a la Tumba del Apóstol Santiago, siguiendo cualquiera de los “Caminos” que conducen a Ella, para que te sirva de ayuda en tu peregrinar.

Es verdad que el mismo “Camino” propicia el clima adecuado que invita a la interiorización, al encuentro consigo mismo, con los demás y con las llamadas de Dios, que invitan a descubrir que es posible, a través de la peregrinación, plantearse las preguntas importantes que llevamos en nuestro interior y encontrar el verdadero sentido a la vida.